



En ce début d'année 2019, les résidents des 4 saisons sont choyés par les bénévoles des différentes associations présentes dans la structure. Chaque résident a eu la chance de recevoir un cadeau de la part du Secours catholique local le mercredi 2 janvier 2019. Puis, c'est La Croix Rouge qui a offert la galette des rois le mercredi 23 janvier 2019, un moment bien apprécié par tous. Prochainement, l'association VMEH offrira à son tour un spectacle musical le 13 mars prochain. Nathalie Ligocki viendra avec son accordéon afin de faire danser les résidents.

La Résidence des 4 Saisons, avenue Victor Hugo à Terrasson, tient à remercier chaleureusement tous les bénévoles dont Mmes Françoise Chauvet (membre du secours catholique), Christiane Baudin (représentante de la Croix-Rouge) ainsi que Françoise Gauthier (vice-présidente de l'association VMEH assurant l'intérim) et sa représentante locale Marie-Lyse Lagarde pour leur dévouement, leur gentillesse et leur présence tout au long de l'année.